



## No se puede gobernar con visión única; México es un país muy complejo: Creel

Al llegar al Teatro de la Republica para asistir a la conmemoración del 106 aniversario de la Constitución, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel sostuvo que se trataba de “un evento de Estado tenemos puntos de vista distintos (del presidente Andrés Manuel López Obrador) respetamos pero sí efectivamente pensamos políticamente diferente”.

Precisó que sus diferencias radican en la manera “en cómo abordar la política fundamentalmente, yo creo en una política plural, diversa, de diálogo, de entendimiento, de intercambio de ideas, de acuerdos, de consensos; es un país muy complejo si no se puede gobernar con una visión única no se debe porque imagínense ustedes, mexicanas y mexicanos de distintas regiones con temperamentos distintos, entonces hay que buscar una reconciliación nacional para que este país unido salga adelante.

“No hay un solo país en el mundo que dividido avance”, dijo.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/02/05/politica/no-se-puede-gobernar-con-vision-unica-siendo-mexico-un-pais-tan-complejo-creel/>